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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Schon wieder Probleme mit Genehmigungsverfahren für  Schwertransporte? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele genehmigungspflichtige Großraum- und Schwertransporte wurden 2016 und in 
der ersten Jahreshälfte 2017 im Land Bremen durchgeführt? 
 

Wie lange dauert durchschnittlich das Genehmigungsverfahren, wie 
viele Personen bearbeiten eingehende Anträge? 

 
Wie ist zu erklären, dass erst Mitte Juli Eingänge vom 1. Juni bear-
beitet werden können? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


